



# RENCANA KINERJA TAHUNAN (RKT) PENGADILAN AGAMA DUMAI TAHUN 2021



**PENGADILAN AGAMA DUMAI**

Jalan Putri Tujuh, Kelurahan Teluk Binjai, Kecamatan Dumai Timur

Kota Dumai, Kode Pos 28812, Telp (0765) 31928

Situs: [www.pa-dumai.go.id](http://www.pa-dumai.go.id) Surat Elektronik : [padumai7@gmail.com](mailto:padumai7@gmail.com)

**RENCANA KINERJA  
PENGADILAN AGAMA PENGADILAN AGAMA DUMAI  
TAHUN ANGGARAN 2021**

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja Utama	Target	Program	Kegiatan	Indikator Kegiatan	Target	Anggaran/ Rp
1.	Terwujudnya Proses Peradilan yang Pasti, Transparan dan Akuntabel	a. Persentase sisa perkara yang diselesaikan	100%	Pelaksanaan proses peradilan yang pasti, transparan dan akuntabel	Menyelesaikan sisa perkara tahun sebelumnya	Sisa perkara tahun sebelumnya	100%	
		b. Persentase perkara yang diselesaikan tepat waktu	100%		Menyelesaikan perkara tepat waktu	Perkara dapat diselesaikan tidak lebih dari 5 bulan	100%	
		c. Persentase penurunan sisa perkara	15%		Menyelesaikan perkara tepat waktu	Perkara dapat diselesaikan tidak lebih dari 5 bulan	15%	
		d. Persentase perkara yang Tidak Mengajukan Upaya Hukum : • Banding • Kasasi • PK	99% 99% 100%		Meningkatkan kualitas putusan	Putusan yang dihasilkan dapat diterima oleh para pihak sehingga tidak lagi mengupayakan hukum lain	99% 99% 100%	
		e. Index responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	100%		Memberikan pelayanan prima dan profesional kepada masyarakat	Index kepuasan pencari keadilan semakin meningkat	100%	
2.	Peningkatan Efektivitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	a. Persentase Isi putusan yang diterima oleh para pihak tepat waktu	100%	Pengelolaan penyelesaian perkara	Menyerahkan Salinan isi putusan setelah BHT	Menyerahkan Salinan isi putusan setelah BHT	100%	
		b. Persentase Perkara yang Diselesaikan melalui Mediasi	11%		Melakukan mediasi	Meningkatnya penyelesaian perkara melalui mediasi	11%	

		c. Persentase berkas perkara yang dimohonkan Banding, Kasasi dan PK yang diajukan secara lengkap dan tepat waktu	100%		Menerima serta meneliti kelengkapan berkas perkara yang dimohonkan upaya hukum banding, kasasi maupun PK dan mengirimkan berkas tersebut tepat waktu.	Berkas permohonan banding, kasasi dan PK dikirim tepat waktu dan dinyatakan lengkap	100%	
		d. Persentase putusan yang menarik perhatian masyarakat (ekonomi syariah) yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari sejak diputus	-		<i>One day one publish</i>	Putusan perkara ekonomi syariah dapat diakses oleh masyarakat melalui website 1 hari setelah diputus	-	
3.	Meningkatnya Akses Peradilan bagi Masyarakat Miskin dan Terpinggirkan	a. Persentase Perkara Prodeo yang diselesaikan	100%	Peningkatan manajemen peradilan melalui bantuan terhadap masyarakat miskin dan terpinggirkan	Menerima, memeriksa serta menyelesaikan perkara prodeo	Perkara prodeo dapat diterima dan diselesaikan	100%	Rp. 15.582.000
		b. Persentase Perkara yang diselesaikan diluar Gedung Pengadilan	100%		Menerima dan melaksanakan sidang diluar gedung pengadilan	Perkara sidang diuar gedung pengadilan dapat diterima dan diselesaikan	100%	Rp. 30.000.000
		c. Persentase Perkara Permohonan ( <i>Voluntair</i> ) Identitas Hukum	100%		Menerima, memeriksa serta menyelesaikan perkara Permohonan Identitas Hukum	Perkara Permohonan Identitas Hukum dapat diterima dan diselesaikan	100%	
		d. Persentase Pencari Keadilan Golongan Tertentu yang Mendapat Layanan Bantuan Hukum (Posbakum)	100%		Memberikan layanan bantuan hukum kepada masyarakat kurang	Pencari keadilan golongan tertentu yang mendapat layanan bantuan	100%	Rp. 49.000.000

					mampu	hukum (posbakum)		
4.	Meningkatnya Kepatuhan Terhadap Putusan Pengadilan	Persentase Putusan Perkara Perdata yang Ditindaklanjuti (dieksekusi).	50%	Pelaksanaan eksekusi terhadap putusan perkara perdata khusus yang telah BHT	Melakukan eksekusi terhadap putusan yang telah BHT	Perkara perdata khusus dieksekusi setelah BHT	50%	



Dumai, 2 Januari 2020

Ketua

**Drs. Ahmad Sayuti, M.H.**  
NIP. 19660415 199403 1 005